

2年 学年だより

R7. 2. 28
金沢市立泉小学校

6年生を送る会では、「パプリカ」のダンス、「あしたがあるさ」の合唱、合奏で感謝の気持ちを込めて6年生に披露することができました。ご家庭での練習ありがとうございました。

月日の経つのは早いもので、あっという間に3月を迎えようとしています。一人一人が希望をもって3年生に進級できるよう、残りの1ヶ月、2年生のまとめと3年生に向けての準備をしていきたいと思ひます。ご協力よろしくお願ひいたします。



3月の主な学習予定

国語 スーホの白い馬
楽しかったよ、二年生
算数 はこの形をしらべよう
2年のふくしゅう
計算ピラミッド
生活 あしたへジャンプ

音楽 みんなであわせて楽しもう
図工 たのしくつして
体育 跳び箱を使った運動遊び
ボールゲーム
道徳 ハッピーバースデー
生きているから



◆リコーダーについて◆

2月に、リコーダーの注文や使用できるかどうかを音楽担当が確認させていただきました。今年度中には、注文したリコーダーが届く予定ですが、来年度の音楽の時間に開封して一斉指導をしますので、春休み中は学校で預かります。よろしくおねがいします。



◆音楽バッグについて◆

3年生からは、音楽室で音楽の授業を行います。教室から音楽室に移動する際に「音楽バッグ」が必要となります。教科書やファイル、リコーダーなど音楽の学習用具を入れるためのバッグです。机の横にかけますので、現在使用している絵本バッグと同じようなサイズのものを準備していただけたらと思います。4月からすぐに使うことができるよう準備をお願いいたします。記名の方もお願いいたします。また、机の横にかけたときに床につかないようお願いいたします。

